



Médallé 2026

Docteur Philippe PRASTEAU

Médaille remise par Gérard Dossmann + un élu du CME

Cher Philippe,

Après quarante années de dévouement à la santé des Verriérois, vous avez donc enfin posé votre stéthoscope, le 30 juin dernier.

Quoi que vous n'ayez pu vous empêcher d'assurer un remplacement pendant le congé paternité d'un confrère.

Mais enfin, vous êtes retraité aujourd'hui, serein, car la relève à la Maison médicale est bien assurée.

Cet établissement de santé qui compte notamment cinq médecins généralistes. Nous l'avons voulu ardemment.

Si bien évaluée des étudiants en faculté de médecine dans leur rapport de stage, elle attire chaque année deux internes, donc en dernière année, pour parfaire leur formation.

C'est grâce à ce binôme de médecins généralistes et d'internes que la Maison médicale peut accueillir

des patients sans interruption du lundi au samedi tout au long de l'année.

Facile d'accès, dotée d'un parking, elle est unanimement appréciée, tant par les praticiens que par ceux qu'elle soigne.

Et il faut bien le rappeler, cette Maison médicale, vous en aviez rêvé !

Pendant plus de dix ans, vous avez plaidé sa cause. Vous nous avez accompagnés tout au long du projet.

Votre ténacité a donc été récompensée et nous vous en remercions.

Vous avez également contribué à une autre « Maison », celle de Luce et Léon. Nom du Groupement de Coopération Sociale et Médico-Sociale qui réunit communes et acteurs locaux pour veiller sur nos aînés et les personnes vulnérables.

Vos conseils, votre expérience, et ce franc-parler dont vous n'avez jamais fait mystère, ont été une lumière à chaque réunion de gestation de ce beau projet.

Votre parcours témoigne d'une passion pour la médecine qui dépasse la simple consultation.

Consultations que vous n'avez cessé d'effectuer au domicile de vos patients dès lors qu'ils ne pouvaient

se déplacer dans votre cabinet, à la manière des médecins de famille d'autrefois.

Vous avez su transmettre votre savoir avec générosité et exigence. Les jeunes médecins qui, chaque année, viennent affiner leur pratique en tant qu'internes savent qu'ils ne viennent pas seulement apprendre à poser un diagnostic, mais aussi à écouter, comprendre et accompagner. Et c'est en tant que maître de stage que vous avez perçu l'importance pour les nouvelles générations de travailler en équipe, donnant ainsi tout son sens à la Maison médicale.

Je veux aussi redire ma reconnaissance pour votre disponibilité lors de la crise sanitaire. Vous vous êtes toujours rendu disponible pour notre cellule de suivi communal qui nous a permis d'ouvrir un centre de dépistage, d'accompagner les vaccinations et de prendre les bonnes décisions.

Ces échanges ont été essentiels pendant cette période si compliquée.

Si la retraite vous offre désormais plus de temps pour vous, pour pédaler à vélo ou savourer des œuvres musicales et théâtrales à l'opéra, nous savons que votre engagement ne s'arrête pas là.

Vos conseils et votre expérience resteront une référence pour ceux qui, demain, prendront le relais.

C'est donc avec admiration et gratitude que nous vous remettons aujourd'hui la médaille de la Ville.